

今年度の阿蘇づくり大賞は「国造神社」に決定！

表彰式の様子



A S O 田園空間博物館の展示物で、阿蘇の宝として登録されているサテライト（地域資源）の代表が一堂に会し、第8回サテライト協議会全体会議が2月22日に開かれました。

今年度最も活発に活動したサテライトに贈る「阿蘇づくり大賞」に、神社を中心とした地域散策イベント開催など、地域をPRする積極的な活動が高く評価され、手野地区の「国造神社」が選ばれました。

また、サテライト代表代理の「手野名水会」が、年間を通じた維持管理活動や一昨年の7月に起きた災害からの復旧のようすや今後の展望などが発表されました。

内牧温泉街に新拠点誕生 繁栄会が空店舗を再生



落語を披露する三遊亭遊乃介さん



内牧の商店主でつくる内牧温泉街繁栄会（岡本宗徳会長、34人）はこのほど、内牧の空き店舗を借り上げ、多目的ホールをオープンしました。

地域の人たちが観光で訪れた人たちが集える場所をつくろうと、同会員や地域の人たちが協力して、空き店舗となっていた飲食店を改装。外壁は熊本大学美術部の学生が数日をかけて描き上げ、新たな拠点として生まれ変わりました。

2月7日には、こけら落としイベントとして「内牧温泉寄席」が開かれ、約100人が来場。市内の旅館を経営する関屋洋一郎さん、落語家の三遊亭遊之介さんが出演し、巧みな話術で会場は大いに賑わいました。

岡本会長は「さまざまな

使い方を模索し、この場所を内牧中心の場にしていきたい」と話していました。



※同施設の利用に関するお問い合わせは内牧温泉街繁栄会事務局（お知らせ端末☎ 91-1818 または☎ 050-3481-7090）までお願いします。

あそカナリアの会の皆さん



第108回熊日緑のリボン賞

音声訳ボランティア

あそカナリアの会が受賞

広報誌などの朗読テープを目的に、1月28日、同会員6人が市役所を訪れ、佐藤市長に受賞を報告しました。

「あそカナリアの会」は平成11年に発足。市広報誌、議会日より、社協だより発行のたびに会員で手分けして誌面を読み上げ録音。完成したテープを目的の自由な人や介護施設、図書館に届けています。

同賞は、長年地域で社会貢献活動が続けてきた人たちをたたえるもので、今回は県内から6団体8個人が選ばれました。

「あそカナリアの会」は平成11年に発足。市広報誌、議会日より、社協だより発行のたびに会員で手分けして誌面を読み上げ録音。完成したテープを目的の自由な人や介護施設、図書館に届けています。

小島ヤス子会長は「今回の受賞を励みに今後も利用者がいる限り活動を続けていきたい」と話していました。

寒空の中、阿蘇谷を駆ける 阿蘇中央高校「阿蘇谷ロードレース大会」



阿蘇谷を駆け巡る阿蘇中央高校の「第2回阿蘇谷ロードレース大会」が2月10日、同校をスタート、ゴールに開かれ、生徒1・2年生286人が、阿蘇谷を駆け巡りました。

大会は、地元を巡り地域理解と親睦を深めながら、一昨年の災害箇所を間近に感じようと、昨年から開かれている男子16キロ、女子12キロのコースで行われました。

当日は、雪が降りしきる過酷な環境の中、生徒はそれぞれのペースで力走。完走後は、保護者手作りの豚汁で冷え切った身体を温めていました。

地域社会の健全な発展を図ることを目的とした宝くじの助成金により、横堀区が地域の伝統芸能である岩戸神楽の衣装を整備しました。



このコミュニティ助成事業は、社会貢献広報事業費を財源として財団法人自治総合センターが助成を行うものです。

横堀区では、活動備品が新しく整備されたことにより、コミュニティ活動が一層活発になると期待されます。



平成25年度熊本県農業コンクール 山本夫妻、市原啓吉氏が受賞

農業経営・技術の改善に積極的に取り組む県内の優秀な農業経営者等を表彰する第54回熊本県農業コンクール大会で、経営体部門の優良賞に山本清五・麗子夫妻（新村）、地域貢献賞に市原啓吉氏（福岡）が輝きました。

山本氏はJA阿蘇中部のトマト部会の会長として活躍。市原氏は牧野組合の組合長として草原の維持保全に取り組んでおり、その功績が認められ、今回の受賞となりました。



（経営体部門優良賞）
山本清五・麗子夫妻



（地域貢献賞）
市原啓吉氏

みんなの広場 みんなの広場 みんなの広場 みんなの広場

みんなの 広場

一の宮マリズ少年野球クラブ

体験入団のご案内

「礼に始まり、礼に終わる」を基本理念に、一の宮マリズはこととして19年目を迎えます。

今回、以下の日程で体験会を行います。初めての方でも大歓迎！ぜひご参加ください。

- とき 3月8日(土) 10:00～12:00
- ところ 一の宮体育館横グラウンド
※雨天時は一の宮体育館
- 対象 阿蘇郡市の小学生
※運動のできる服装で参加してください。グローブがありましたらご持参ください。
- 問い合わせ 阿蘇スポーツ（宮地）
☎ 22-0733

みんなの広場 みんなの広場 みんなの広場 みんなの広場



ぶつかり稽古に挑む園児たち

はっけよい！のこった！ わんぱく相撲交流大会

心身の鍛錬と世代間交流を目的に2月1日、りんどろ保育園で恒例の相撲交流大会が開かれました。

地元の小学生や園のOB、阿蘇中学校相撲部が指導に訪れ、四股の踏み方やぶつかり稽古などで交流。園児らの真剣な取組に、保護者から大きな声援が飛びました。

園児からは「楽しかったのでお兄ちゃんたちにもたきてもらいたい」と喜びの声がかげられました。